
             

         
  
 
 
 
 

Via IV Novembre, 119/A Roma  

 
 

                                                                          
  
 Al Sindaco della  
 Città Metropolitana di 
 Roma Capitale  
 
 Virginia Raggi 
                                                                                                                                                                                                                                                             

                                                                     
                                                          

ISTANZA  

A risposta scritta ai sensi dell’art. 21 comma 4 del Regolamento sul funzionamento e 

l’organizzazione del Consiglio Metropolitano di Roma Capitale.  

Oggetto: Gestione e politiche di policy degli account “ social “ dell’Ente  

 

VISTA la mozione n. 14 approvata dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 13 gennaio 2017, 

avente per oggetto:  “ Utilizzo del sito istituzionale e degli account social dell’Ente “; 

 

TENUTO CONTO CHE in detta mozione si impegnava il Sindaco, tra l’altro, a definire e rendere 

pubblica la social media policy (SMP ) interna, con l’obiettivo di assicurare una corretta e proficua 

presenza dell’Ente sui social network e fornire ai cittadini ed ai consiglieri tutte le necessarie 

indicazioni;  

 

CHE come indicato già nel 2012 dalle “ Linee guida per i siti web della PA, Vademecum Pubblica 

Amministrazione e social media “ del Dipartimento per la Funzione pubblica la SMP  “ consente 

una corretta gestione del profilo dell’Ente sui social network e riduce il rischio di critiche e 

contenzioso”;  

 

CHE risulta necessario definire un documento anche per la  SMP esterna,  nel quale si evidenziano 

la tipologia dei contenuti pubblicati ed i comportamenti consentiti; 

 

CONSIDERATO CHE a tutt’oggi non risulta pervenuto alcun documento in materia;  

 

Il sottoscritto Consigliere Metropolitano Massimiliano Borelli propone istanza al Sindaco  

 

PER SAPERE  

 

Se il documento sulla social media policy è stato prodotto e dove è possibile visionarlo. In caso 

contrario quali sono i motivi di questo ingiustificato ritardo.  
 

Il Consigliere Metropolitano        

Massimiliano Borelli  


